

Equilibrium B123 Rhea Zitronengelb / Königsblau

Geboren am 6. Dezember 2024 um 12:06 pm GMT

Rhea war die Tochter von Uranus (dem Himmel) und Gaia (der Erde) und gehörte damit zur ersten Generation der Titanen. In den frühen Überlieferungen war Rhea als „Mutter der Götter“ bekannt. Ihre Geschichte spiegelt Themen wie Mutterschaft, Macht und Widerstand gegen Unterdrückung wider.



Auch die Beziehung zwischen Rhea und Kronos als Ehemann und Ehefrau ist in der Mythologie von großer Bedeutung. Aus Angst, dass Rheas Kinder ihn an Macht unter den Titanen übertreffen könnten, verschlang Kronos ihre Nachkommen. Ihr jüngster Sohn Zeus wurde jedoch durch Rheas List gerettet: Sie überlistete Kronos, indem sie ihm einen als Kind eingewickelten Stein schenkte. Zeus lebte, um seine Prophezeiung zu erfüllen, indem er seinen Vater stürzte und König der Götter wurde.

Das Zitronengelb in der Flasche ist merkurisch und steht für schnelles Denken und Klarheit des Verstandes – im Gegensatz zur langsameren, tieferen und bedächtigeren Energie des Saturn, die in Rheas Geschichte eine wichtige Rolle spielt. Als einer der Saturnmonde hat der Eismond Rhea eine tiefe Synchronizität mit der numerischen Darstellung dieser Equilibrium-Flasche (durch eine Dichte von 1,233 Gramm pro Kubikzentimeter). Im Aura-Soma System bedeutet Wasser das Bewusstsein, und das gefrorene Wasser auf Rhea steht in Verbindung mit dem Konzept von „gefrorenem Bewusstsein“. Diese Idee harmoniert mit den Themen der Flasche: Erwachen und Transformation. Wenn wir Zitronengelb mit Königsblau mischen, erhalten wir Grün, eine Farbe, die eng mit Rhea verbunden ist - symbolisiert durch das Grün ihrer Augen und der mit Grün assoziierten Energie von Saturn.

Dieses Zusammenspiel spiegelt auch die Niederlage von Kronos durch Zeus wider, das zum Erscheinen von Rheas Kindern, wie Poseidon und Ceres (oder Demeter), führt. Die Entfaltung dieser Geschichte steht im Einklang mit der Botschaft der Flasche, dass eine neue Erde geboren wird, die einen bedeutenden Wandel innerhalb des Aura-Soma-Systems und unseres Verständnisses von Zeit darstellt. Das Rot in dieser Flasche, das im Königsblau zu finden ist (und $1+2+3=6$), führt das Feuerelement ein, das sie von Flasche 47 unterscheidet. Dieses Feuer steht für die Kernenergie der Erde und die Willenskraft der Menschheit. Gelb, das für den persönlichen Willen steht, stellt sich dem höheren göttlichen Willen im Blau gegenüber. Wenn der Wille der Menschheit zu sehr vom Ego getrieben und vom höheren Willen abgekoppelt wird, reagiert das Feuerelement in der Erde und zeigt sich in Form von vulkanischer und seismischer Aktivität.

Diese Verbindung ist in den jüngsten Naturereignissen, wie den Vulkanausbrüchen auf Island, die eine tiefgreifende Veränderung signalisieren, offensichtlich. Diese Erdveränderungen spiegeln die Neue Erde wider, die sich selbst behauptet und die Fehlausrichtung des menschlichen Willens herausfordert. Während das neue Zeitalter anbricht, drängen diese Veränderungen die Menschheit dazu, sich auf ein höheres Ziel auszurichten und sich über den egozentrischen Materialismus hinaus auf eine kollektive Transformation zuzubewegen. Die Geburt dieser Flasche verkörpert diesen dynamischen Prozess und erinnert uns an das Gleichgewicht zwischen menschlichem Willen und göttlicher Absicht, während wir durch diese neue Ära navigieren. Sie ruft uns auf, das zu tun, was von uns verlangt wird, und nicht das, was wir von uns selbst erwarten.

Die Zahl 123 steht für Neuanfänge und bietet die Gewissheit, dass alles nach Plan verläuft. Diese Equilibrium Flasche schenkt uns die Energie der Liebe, die in der 6 ($1+2+3=6$) zu sehen ist.

Bei Rhea gibt es eine starke Verbindung zu Equilibrium 8 „Anubis“. Die Numerologie der 8 hat eine besondere Bedeutung für Aura-Soma und wie bei Rhea beziehen sich ihre Farben auf jede andere Flasche des Systems. Gelb und Blau sind die primären Grundfarben - wir könnten also sagen, dass jede andere Flasche von dieser Kombination aus Gelb und Blau abgeleitet ist. Anubis benutzte Federn, um das Gewicht des Herzens der scheidenden Seele zu messen, wenn sie in die anderen Welten übergeht. Während wir wiedergeborene werden, spiegelt sich diese Erinnerung an die Vergangenheit und die Entwicklung der Seelenreise in Equilibrium 47 „Die alte Seele“ wider.

Im Jahr 2019 begann mit Equilibrium 116, bekannt als „Königin Mab“, eine Sequenz, die heute als die Natur-Serie bekannt ist. In dieser Sequenz werden wir immer wieder daran erinnert, dass der Geist in der Natur etwas ist, das verehrt und anerkannt werden muss, und dass es in dieser Zeit notwendig ist, ihn wieder aufleben zu lassen. Viele von uns verspüren das Bedürfnis, sich wieder mit der Natur zu verbinden, während wir nach Wissen aus alternativen Quellen suchen und uns auf natürliche, ganzheitliche Gesundheit und tiefe, sinnvolle Beziehungen zu gleichgesinnten Menschen und Gemeinschaften konzentrieren. Unsere Realität verändert sich grundlegend, und eine neue Ära bricht an. Wir treten in eine Zeit ein, in der sich der Schwerpunkt von der Infragestellung unserer Identität und unserer Existenz auf die Annahme unserer Ganzheit verlagert, frei von der Notwendigkeit, uns auf äußere Überzeugungen oder Bestätigungen zu verlassen. Wir sind bereit zu akzeptieren, dass wir selbst über das Wissen und die Weisheit verfügen, wenn wir dem Stern in uns vertrauen. In jüngster Zeit hat sich gezeigt, dass die leichte Verfügbarkeit von zu vielen Informationen zu Stress und Depressionen führt, und wir treten in eine Zeit ein, in der das gestiegene Bewusstsein uns alle in die Lage versetzt, unsere Freude wiederzuerlangen, wenn wir uns mehr vereinen und miteinander verbinden.

Astrologisch gesehen tritt am Freitag, dem 6. Dezember, der Planet Venus in das Zeichen Wassermann ein und erinnert uns daran, dankbar zu sein und unsere gewählten Familien, unsere persönlichen Gemeinschaften, zu feiern. Damit beginnt ein neuer Beziehungszyklus, in dessen Mittelpunkt die geistige Verbundenheit steht, die durch das Königsblau zum Ausdruck kommt, sowie die Freiheit im Zitronengelb. Mit dem Neumond in Schütze verlagert sich der Schwerpunkt auf Abenteuer und Optimismus. Auch diese Themen können wir im Zitronengelb und im Königsblau sehen.

Liebe



<https://www.aura-soma.com/de/blog/equilibrium-b123-rhea-zitronengelb-k%C3%B6nigsblau>

Weitere Informationen zu Aura-Soma® Produkten, Preisen und Bestellung sowie Aura-Soma® Beratungen.

Regina Herhoff

Dolfosan Coaching – Lebe Deine Einzigartigkeit

Triebweg 22 • 69412 Eberbach

Fon 06271 – 8075658, Mail coaching@dolfosan.de

Web www.dolfosan.de

Blog

Facebook <https://www.facebook.com/ReginaHerhoffDolfosanCoaching>

und <https://www.facebook.com/ReginaHerhoffDolfosanBusiness>